

Communiqué de presse
Annecy
Vendredi 12 octobre 2023

Pollution aux PFAS à Rumilly : les Écologistes du bassin annécien portent plainte contre X

À l'automne 2022, nous apprenions que des composés chimiques perfluorés, les PFAS (polluants éternels), avaient été détectés dans l'eau du robinet dans le secteur de Rumilly qui, depuis, fait l'objet d'une surveillance accrue. Des analyses ont été menées, elles démontrent que les seuils dépassent les recommandations sanitaires, rendant ainsi l'eau impropre à la consommation, car dangereuse pour la santé.

Un an plus tard, en novembre 2023, nous avons appris que des habitants de Rumilly, volontaires pour réaliser des analyses sanguines, étaient contaminés aux PFAS à des taux très élevés. Selon l'ARS, Agence Régionale de Santé, les soupçons se portent sur trois utilisateurs de composés chimiques perfluorés : l'ancienne tannerie Beaulieu, ainsi que les fabricants d'ustensiles de cuisine Tefal et l'entreprise Salomon, qui produisait, sur ce site de Rumilly, des paires de ski.

Malgré ses conséquences graves pour la santé des habitants, à ce jour, aucune enquête de gendarmerie n'a été diligentée pour connaître les origines de cette pollution majeure ! Aucune étude scientifique n'a été menée pour connaître son impact sur la santé des habitants de Rumilly et ses environs.

Il y a quelques semaines, nous vous annoncions que devant l'inaction des pouvoirs publics face à ces pollutions aux PFAS, les Écologistes du Bassin Annécien souhaitaient porter plainte. C'est aujourd'hui chose faite : nous avons déposé une plainte contre X le jeudi 11 janvier 2023, à la gendarmerie de Meythet.

Pascal Sciabbarrasi, responsable du groupe local des Écologistes du bassin annécien, affirme : "Aujourd'hui, sans plus attendre, toute la lumière doit être faite sur ce scandale sanitaire majeur qui concerne la santé de plusieurs milliers de personnes qui ont bu, sans le savoir, de façon quotidienne et pendant de nombreuses années, de l'eau contaminée aux Pfas à cause d'entreprises peu soucieuses de la santé de leurs concitoyens qui rejetaient en pleine nature, de l'eau contaminée aux polluants éternels."

Contact presse

Pascal Sciabbarrasi

Responsable du groupe local des Écologistes du Bassin Annécien

pascalsciabbarrasi@gmail.com

06.75.19.36.49